



Proyek Jalan Tumbang Efisiensi



LUKMAN CS/MAPS

TAK LANJUT. Jembatan Ujungkessi yang sudah dibeton pada 2023. Sisa dua kilometer jalan di ruas ini belum selesai, terhambat efisiensi anggaran.

Proyek Jalan Tumbang Efisiensi

REPORTER **IMAN SETIAWAN P**
EDITOR **RIDWAN MARZUKI**

SENGKANG, FAJAR — Efisiensi mengorbankan proyek jalan. Pengerjaan batal dilakukan sesuai jadwal.

SALAH satunya, pembangunan jalan beton di ruas Macero-Ujungkessi, Kelurahan Macero, Kecamatan Belawa, Kabupaten Wajo. Awalnya, proyek ini direncanakan untuk dilanjutkan tahun ini.

Sayang, rencana itu gagal. Anggaran tak dikurikan lantaran efisiensi dana

transfer pemerintah pusat. Ruas yang menghubungkan Kecamatan Belawa dan Tanasitolo tersebut memiliki panjang 13,2 kilometer (km).

"Ruas ini sudah dilakukan peningkatan jalan sejak tahun 2017 sampai tahun 2023. Total pembangunan jalan beton pada

ruas ini kurang lebih 11 km," ujar Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang, dan Pertanahan (PUPRP) Wajo, Andi Pameri, pekan lalu.

Lanjutan pembangunan jalan beton sepanjang 1 km dari arah Jembatan Soreanglopie menuju Belawa dijadwalkan tahun. Namun, dana yang diharapkan gagal cair dari pemerintah pusat.

"Sebetulnya ruas ini di kerja tahun ini jalan dan jembatan. Satu kilometer itu, tapi dananya tidak transfer," urai mantan Camat Keera itu.

Rp79 miliar anggaran terhapus akibat efisiensi anggaran dari Kementerian Keuangan RI. Terdiri atas Dana Alokasi Khusus (DAK) Rp59 lebih dan DAU Rp18 miliar. Untuk ruas Macero-Ujungkessi, sumbernya dari DAU.

Pada, lanjutnya yang direncanakan untuk pembangunan jalan dan jembatan, termasuk menangi jembatan kayu yang rubuh beberapa waktu lalu akibat truk bermuatan berat melintas.

"Untuk jembatan kayu, kami akan melakukan pe-

ningkatan. Kami pakai besi IWF atau balok besi," bebernya.

Warga Soreanglopie, Muh Ridwan, menyanggah kegagalan anggaran untuk lanjutan pembangunan di Soreanglopie kucur. Padahal tersisa dua atau tiga kilometer yang belum dibeton.

"Sisa sedikit lagi jalan beton tersambung. Kalau tidak ada pembangunan jalan tahun ini, harus menunggu lagi tahun depan. Harus ada dana alternatif disiapkan Pemkab Wajo," tutupnya. (*)